
関東学院六葉会総会 議事録 

 

日 時：2011 年 5 月 21 日（土）13：00～14：00 

場 所：関東学院六浦中学校・高等学校 礼拝堂 

出席者：54 名 

来 賓：石川智教頭先生 

司 会：川井眞理子 

書 記：伊藤由季子 

配 布：総会議案書・みんなの CONCERT パンフレット 

 

１．聖書朗読・お祈り・会長挨拶（永野肇） 

  コリント人の使徒への手紙 1 12 章 18 節～26 節 

  六浦中高 30 年史で確認すると、昭和 56 年（1981 年）より議事は各幹事で実施し、幹事総会で行う事に

なったという歴史背景がある中、今回、卒業生全員へ通知する総会の実施を行い、新しい試みとして始め

ました。 

 

２．来賓ご挨拶（石川智教頭先生） 

   在校生の為に、六葉会様には大変お世話になっております。本校も英語コミュニケーションという新しい

授業も行うようになりました。関東学院では、小中高一つになって何かが出来るのではないかと考えてき

た中、復興支援チャリティコンサートという形で実施される事になり、ぜひ今後も続けて行きたいと思っ

ています。 

   「人になれ奉仕せよ」の校訓のもと、一人ひとり考えて行く機会を持ち、直接ボランティアに行く事も、

義捐金を送ることもありますが、被災者を思って毎日祈る事を実施しています。その中で、このチャリテ

ィは素晴らしいと思います。小学校の合唱団、中高の吹奏学部の演奏をお楽しみください。 

 ３．議事（進行：島根正隆副会長） 

     (1) 第 1 号議案 2010 年度活動報告（萩原孝副幹事長） 

     (2) 第 2 号議案 2010 年度決算報告（秋吉和史会計） 

     (3) 第 3 号議案 2010 年監査報告（加藤武会計監査） 

         議案書通り報告が行われた。 

  

質問：島田良夫氏（4 回） 

         125 周年記念事業募金の具体的金額が書いていないのはなぜでしょうか。 

      回答：野澤一良幹事長 

        今回議案書作成を 3 月 31 日に締め切り作成した関係上、募金集計が間に合いませんでした。

企業を除く個人ベースで 1,100 万円を少し欠ける状況でした。次回は詳細を発表してお礼申し

上げます。 

     第 1 号議案から第 3 号議案まで拍手を持って承認された。 

   

     (4) 第 4 号議案 2011 年度事業計画（野澤幹事長） 

     (5) 第 5 号議案 2011 年度予算案（中田会計） 

         議案書通り説明が発表された。 

 



質問：島田良夫氏（4 回） 

         ホームカミングデーの招待学年は、何回から何回なのですか。 

      回答：萩原孝副幹事長 

         決定していませんが、34 回生から 5 年ぐらいを見ています。 

         卒業して 30 年、先生がいらっしゃるうちにという年数を目標に実施してきました。 

         ほぼ、卒業後 30 年の対象学年に近づいてきました。 

         例年、秋に出す会報を、今年は総会とチャリティコンサートに合わせ春に出しました。 

         今後は、ご案内の仕方も変わって来ます。基本的にはホームページ、会報という形になるの

ですが、今後は対象学年を問わないで実施することも考慮しています。 

 

      質問：野本光一（20 回） 

         予算書を見ると卒業アルバムの電子化となっているが、ホームページ上で閲覧できるように

なるのでしょうか。 

      回答：萩原孝副幹事長 

         六葉会分としてとってある原本が、かなり傷んできているので、例えば六浦祭の六葉会の部

屋でも、将来は現物の展示・閲覧ではなくデジタル画面で見える様にしようと思います。 

         ホームページ上で見るという事は、考えとしてはありますが、予算化していく事もあるので

未定です。今日のコンサート等も動画で見られるようにしたいと思います。 

         新たな企画として動いて行きます。 

 

第 4 号議案及び第 5 号議案が拍手を持って承認された。 

 

                            以 上 


